

Le 10/02/08

12<sup>ème</sup> AnnéeTurlaville  
Digosville

Info

Bretteville  
Le Mesnil au Val

**Vous êtes maintenant sur le chemin pour une course de « fond » !**

**L**e temps passe si vite qu'il faut lui résister : tout le monde court après le temps et l'accélère encore. Alors, tout essoufflé, ce monde s'effondre avec un sentiment d'échec.

La période de Carême (40 jours) devrait être ce temps de reprise spirituelle, comme chaque année, remettant en honneur *la Prière, le jeûne et le partage*.

Changer, se convertir, laisser Dieu parler en soi est toujours un moment éprouvant, car nous n'aimons pas nous remettre en question, estimant que le « Bon Dieu » se suffira bien de notre ordinaire. Et bien non, Il attend toujours plus de nous, parce qu'Il voudrait faire de nous des « justes » selon son cœur.

Dieu est la « Bonté radicale », incarnée en Jésus. L'amour n'a pas de mesure, il est sans mesure et la mesure de l'amour, c'est en fin de compte tout donner et se donner soi-même, comme dit la chanson.

Nous sommes loin du compte, mais le peu que nous donnerons sera déjà source d'un plus grand épanouissement et d'un bonheur qui n'ont pas besoin des mots pour le dire.

#### **Jésus a fait ses choix !**

– Tu ne te nourriras pas que des choses de la terre,

#### **LES ENFANTS ET LE CARÊME**

Sur le chemin de la vie, nous découvrons la joie, le chemin de Pâques, comment faire pour mieux vivre avec Dieu ? Comment rester fidèle à Dieu ?

Les enfants catéchisés de notre paroisse viennent de vivre un temps fort sur le carême basé sur : Partage, Prière, Pardon.

**Le carême est Partage :** en donnant un peu de son temps pour Dieu, pour les autres, et c'est un réel effort pour les enfants : ce mercredi la moitié des enfants présents a choisi de ne pas aller à son activité sportive. Partager c'est venir en aide aux plus démunis, ici et partout dans le monde : c'est par exemple choisir le produit issu du commerce équitable.

Pour les enfants en école catholique le temps de partage est marqué par un repas constitué d'un bol de riz. Au lieu de prendre un repas habituel, on mange ce bol de riz. Ce geste rappelle que tout le monde ne mange pas à sa faim. De plus, la différence avec le prix d'un repas normal est versée à une association caritative comme le CCFD ou le secours catholique.

mais de toute parole sortant de la bouche de Dieu. Tu ne tenteras pas le Seigneur ton Dieu ( Tu ne le nargueras ou Tu ne diras pas du mal de Lui). Tout en lui demandant, il sait de quoi tu as besoin... Il te l'accordera. Tu ne mettras pas Dieu à l'épreuve de ta puissance. Il l'est infiniment plus que toi, mais il te confie la Terre et une partie de l'Univers... Devant Dieu seul tu te prosterner

Le Carême, c'est aussi simple et compliqué que cela : alors, c'est par degrés que nous pouvons avancer d'année et année.

L'Esprit malin te conseille « *l'aquabonite* » (à quoi ça sert toute cela ?) Il n'aime pas que les gens se mettent en route au nom de leur foi... raison d'une émission radio : le Carême, c'est d'un autre temps ! Si tu n'es pas chrétien ou si ta foi ne motive aucune de tes actions, alors c'est vrai, cela ne sert à rien. Mais si tu crois que le chemin de l'amour, de la « bonté radicale » est un chemin de vérité et d'épanouissement, alors tu t'engages dans la course et tu la mèneras jusqu'au bout.

Bonne endurance pour ce Temps !

JCM

Et pour nous adultes, l'Église en France appelle au Partage, par l'intermédiaire du CCFD (*Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement*) des actions de carême bien ciblées pour favoriser le développement dans certains pays, en soutenant des initiatives locales. Dans les paroisses, c'est le cinquième dimanche de carême que le CCFD propose une animation liturgique et organise une collecte de carême. Il y a beaucoup d'associations humanitaires, dont le Secours catholique, auxquelles on peut faire un don, même par internet.

**Le carême est Prière :** c'est en « constituant » un livret de prière, que les enfants ont réfléchi sur les différentes formes de la prière :

Prière quand on est content : et cette joie nous essayons de la donner autour de nous.

Prière pour être pardonné : Dieu regarde notre cœur

Prière pour dire merci :

Prière pour ceux qu'on aime ....

C'est avec droiture de cœur et intégrité qu'il

(Suite page 2)

# Dimanche 10 février 2008

## 1<sup>er</sup> Dimanche de Carême

1<sup>ère</sup> Lecture : 2,7-9 ; 3,1-7a

Psaume 50

2<sup>ème</sup> Lecture : Romain 5,12-19

**EVANGILE** : Matthieu 4,1-11



Agenda  
du 12 au 17  
février  
2008

Alors Jésus fut conduit au désert par l'Esprit pour être tenté par le démon. Après avoir jeûné quarante jours et quarante nuits, il eut faim. Le tentateur s'approcha et lui dit : « Si tu es le Fils de Dieu, ordonne que ces pierres deviennent des pains. » Mais Jésus répondit : « Il est écrit : *Ce n'est pas seulement de pain que l'homme doit vivre, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu.* »

Alors le démon l'emmène à la ville sainte, à Jérusalem, le place au sommet du Temple et lui dit : « Si tu es le Fils de Dieu, jette-toi en bas ; car il est écrit : *Il donnera pour toi des ordres à ses anges, et : Ils te porteront sur leurs mains, de peur que ton pied ne heurte une pierre.* » Jésus lui déclara : « Il est encore écrit : *Tu ne mettras pas à l'épreuve le Seigneur ton Dieu.* »

Le démon l'emmène encore sur une très haute montagne et lui fait voir tous les royaumes du monde avec leur gloire. Il lui dit : « Tout cela, je te le donnerai, si tu te prosternes pour m'adorer. » Alors, Jésus lui dit : « Arrière, Satan ! car il est écrit : *C'est devant le Seigneur ton Dieu que tu te prosterneras, et c'est lui seul que tu adoreras.* »

Alors le démon le quitte. Voici que des anges s'approchèrent de lui, et ils le servaient

Lundi 11 à 15h, Maison St Joseph, à l'occasion du 150<sup>ème</sup> anniversaire des apparitions à Lourdes, temps de découverte avec diapos, de réflexion sur le message de Lourdes et prière ensemble animer par Sr Monique.

Mardi 12 à 9h, messe à la chapelle St Gabriel

Mercredi 13 à 18h30, messe à la chapelle St Gabriel

Jeudi 14 16h45, messe à la Noë

Vendredi 15 à 11h, messe à la Maison St Joseph

Samedi 16 à 18h30, messe à Notre Dame

Dimanche 17 à 10h, messe à Notre Dame du Travail à 11h30, messe au Mesnil Au Val.

(Suite de la page 1)

convient d'exprimer nos prières. Celui qui les entend connaît nos pensées cachées et discerne les mobiles de nos requêtes. La prière est une ressource infiniment précieuse, accordée au croyant, par sa Parole, Dieu nous révèle ses pensées et par la prière, nous nous adressons à lui en toute liberté.

**Le carême est Pardon.** C'est en recherchant certains passages de la vie de Jésus : la femme adultère, Zachée, la parabole du fils prodigue... que les enfants ont redécouvert l'amour infini du Père. Ils ont pu aussi faire des liens entre des situations de leur vie quotidienne et des situations bibliques évoquant le pardon, la réconciliation, la joie, l'amour, la prière et découvrir le bonheur d'être pardonné et de pardonner ; l'amour de Dieu est plus grand, plus fort que le péché, l'amour de Dieu fait renaître.

### Paroisse et Pastorale

**Ne banalisons pas le Carême !** Benoit XVI nous invite à en faire un temps spirituel important, ainsi qu'il nous rappelle à la générosité du « don ». Le CCFD annonce sa solidarité de Carême et met en nos têtes 2 verbes : **Recevoir et Donner.**

Pendant ce Carême, la paroisse St Gabriel vous propose une occasion de réflexion et de ressourcement spirituel, en participant à l'une des réunions proposées sur le calendrier ci-dessous : **Jésus ne nous appelle plus « Serviteurs », mais « AMIS »**

A la lumière de l'Évangile et des trois piliers du Carême : **Prière, jeûne et partage**, nous essaierons de faire un pas en avant. J'invite avec vrai désir ceux qui travaillent professionnellement et qui ont charge de famille à nous rejoindre : **une rencontre**, qui pourra en engager une autre selon le souhait des groupes.

Mercredi 13 février ( 14h30 ou 20h30) au Presbytère

(invitation faite aux parents d'enfants catéchisés)

Mardi 4 mars : 20h30 (presbytère)

Mercredi 5 mars : 20h 30 (presbytère)

Lundi 10 mars : 14h30 ou 20h30 (presbytère)

Mercredi 12 mars : 14h30 ou 20h30 (presbytère)

D'autres dates peuvent être prises, mais en concertation avec l'EAP.

Je souhaite que les « **Communautés chrétiennes locales** ou « **relais** » prennent des initiatives en ce sens et que les membres des CCL puissent éventuellement proposer une réflexion avec des gens de leur quartier ( groupes de 6 à 10 personnes)

(La CCL Est a déjà retenu pour elle le mercredi 12 mars)

JCM